

# 国立公園を世界の旅行者の憧れに 観光資源としての活用を旅行業界も後押し

正田寛 環境省自然環境局長 & 坂巻伸昭 JATA副会長



正田局長「国立公園の可能性を高めるために、幅広い連携を」



坂巻副会長「『物語』こそ旅行会社が捉える『旅』の大切な要素」

正田 2020年訪日外国人旅行者4000万人を目指そうという政府全体の観光ビジョンの中で、国立公園が位置づけられたのを受けて、インバウンド対応の取り組みを計画的・集中的に実施していくためには、環境省だけでなく地元の自治体や経済界など様々な方々と幅広い連携

を図らなければなりません。自然環境の保護と利用を両立させながら、被害を受けた山田町では、牡蠣むきを体験させていただいたりして、雄大な自然と人々の生活、地域の長い歴史が融合し、国立公園を含むエリアが形成されているという事実を目当たりにしてきたわけです。

活を営んだり、地域の文化を維持してきているという特徴があります。現在、プロジェクトのスローガンとして「その自然には、物語がある。Stories to Experience - National Parks of Japan -」を掲げており、そういうコンセプトを世界にしっかりと発信していくことを考えています。

活動として「JATA の道プロジェクト」を実施しています。私も昨

年、岩手県での活動に参加しましたが、「その自然には、物語がある」という言葉を実感してきました。宮古市を代表する景勝地の

旅行会社が捉えていく「旅」の中で、非常に重要なものになってくると考えます。旅には、旅マエ・旅ナカ・旅アトという段階があります。旅マエで国立公園や地域を理解して、旅ナカで実際に現地を体験し、旅アトで振り返っていただく。それぞれの要素を大切にすることで、旅の良さをより一層味わっていただけるのではないかでしょうか。そういう意味で、環境省による国立公園の取り組みには、非常に共感を覚えていますし、是非、一緒に進めていくことがあります。

坂巻 その一方で、阿寒摩周国立公

園を訪れた際、カヌーに乗せていた

だいで非常に低い視線で川を下りながら、「自然の中に自分を置く」とい

う感覺を味わいつつ、多くの人にこの

感覚を知つて欲しいと思う反面、大

政府が策定した「明日の日本を支える観光ビジョン」の重要施策として、「ナショナルパーク」としてのブランド化が打ち出された国立公園。環境省は、「国立公園満喫プロジェクト」の推進により、日本の国立公園を世界の旅行者が長期滞在したいと憧れる旅行目的地にすることを目指しています。国立公園の観光資源としての可能性や旅行商品化に向けた考え方などについて、同省自然環境局の正田寛局長とJATA国内旅行推進委員会の委員長も務める坂巻伸昭副会長に語り合つていただきました。

## 「その自然には、物語がある」

—「国立公園満喫プロジェクト」について、説明いただけますか。

正田 2020年の訪日外国人旅行者4000万人を目指そうという政府全体の観光ビジョンの中で、

施設の柱の一つとして国立公園が位置づけられたのを受けて、インバウンド対応の取り組みを計画的・集中的に実施していくためには、環境省だけでなく地元の自治体や経済界など様々な方々と幅広い連携

を図らなければなりません。自然環境の保護と利用を両立させながら、被害を受けた山田町では、牡蠣むきを体験させていただいたりして、雄大な自然と人々の生活、地域の長い歴史が融合し、国立公園を含むエリアが形成されているという事実を目当たりにしてきたわけです。

活を営んだり、地域の文化を維持してきているという特徴があります。現在、プロジェクトのスローガンとして「その自然には、物語がある。Stories to Experience - National Parks of Japan -」を掲げており、そういうコンセプトを世界にしっかりと発信していくことを考えています。

活動として「JATA の道プロジェクト」を実施しています。私も昨

年、岩手県での活動に参加しましたが、「その自然には、物語がある」という言葉を実感してきました。宮古市を代表する景勝地の

感覚を知つて欲しいと思う反面、大

坂巻 周知を

## 「エコツーリズム」の周知を

正田 その一方で、阿寒摩周国立公

園を訪れた際、カヌーに乗せていた

だいで非常に低い視線で川を下りながら、「自然の中に自分を置く」とい

う感觉を味わいつつ、多くの人にこの

感覚を知つて欲しいと思う反面、大

東日本大震災に伴う津波で大きな被害を受けた山田町では、牡蠣むきを体験させていただいたりして、雄大な自然と人々の生活、地域の長い歴史が融合し、国立公園を含むエリアが形成されているという事実を目当たりにしてきたわけです。

